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Bonjour à vous, 
 
Inhalothérapeute depuis 2008 dans la région du Saguenay, j’ai consacré ma carrière à offrir des soins 
de qualité tout en m’adaptant aux défis particuliers liés à la pratique en région. Mon expérience m’a 
permis de développer une compréhension approfondie des enjeux propres à notre profession, 
notamment en matière d’accessibilité aux soins, de conditions de travail et de recrutement. 
 
Depuis 2020, j’occupe le poste d’assistant-chef, ce qui m’a donné une perspective élargie sur la 
gestion des ressources, la formation des équipes et l’amélioration continue des pratiques. Cette 
fonction m’a également amené à collaborer étroitement avec divers intervenants du réseau de la 
santé, renforçant ainsi ma capacité à analyser les défis actuels et à proposer des solutions adaptées. 
 
Mon engagement envers la profession va au-delà de mes responsabilités quotidiennes. Je suis 
profondément attaché à la qualité des soins et à la protection du public, qui constituent le fondement 
de notre rôle en tant qu’inhalothérapeutes. Face aux défis croissants du recrutement et de la 
rétention du personnel, il est essentiel de mettre en place des stratégies innovantes pour assurer la 
pérennité et l’excellence de notre profession. 
 
En intégrant le Conseil d’Administration de l’OPIQ, je souhaite mettre mon expertise et ma 
connaissance du terrain au service de l’Ordre. Mon objectif est de contribuer activement à l’évolution 
de notre profession, en défendant les intérêts des inhalothérapeutes tout en veillant à maintenir les 
standards les plus élevés en matière de soins et de sécurité pour les patients. 
 
Mon expérience en gestion et ma compréhension des réalités de la pratique en région me permettent 
d’apporter un regard éclairé sur les défis actuels et futurs de notre profession. Je suis convaincu que la 
collaboration et la concertation sont essentielles pour faire avancer notre Ordre et assurer une 
reconnaissance accrue de notre rôle au sein du système de santé. 
 
En somme, ma candidature repose sur un engagement profond envers la profession, une volonté 
d’améliorer les conditions de pratique et une vision axée sur l’avenir. Je souhaite, par ma présence au 
sein du Conseil d’Administration, contribuer à des décisions éclairées et porteuses de changements 
positifs pour l’ensemble des inhalothérapeutes du Québec. 
 
Merci 
 
Valérie 
 


